



Salvamento Marítimo asiste a 255 personas a bordo de tres cayucos al sur de la isla de Tenerife

30-Ago-06. Salvamento Marítimo, dependiente del Ministerio de Fomento, a través de Marina Mercante ha asistido a 255 personas que se encontraban a bordo de tres cayucos al Sur de la Isla de Tenerife.

El Centro de Coordinación de Salvamento en Tenerife recibía en la tarde de hoy un aviso de la Guardia Civil informando del avistamiento por parte de una de sus patrullas desde tierra de dos cayucos a dos millas de tierra en la costa Sur de la Isla de Tenerife.

Inmediatamente han acudido al lugar la patrullera "Río Palma" de la Guardia Civil, que ha escoltado a puerto a uno de los cayucos con el apoyo del Buque de Salvamento "Punta Salinas", y la "Salvamar Adhara" que ha rescatado a los 96 ocupantes del segundo cayuco que se encontraba a la deriva.

El tercer cayuco ha sido localizado hoy entrada la noche por la patrullera de la Armada "Vencedora" 15 millas al Sur Punta Rasca a donde se ha desplazado la "Salvamar Alpheratz" ,con GEAS a bordo , para escoltar a la embarcación .

Los 255 ocupantes de tres cayucos han sido desembarcados en el Puerto de Los Cristianos donde han sido atendidos por los servicios sanitarios y las fuerzas de seguridad.